



Tiraditos

MORENISTAS NO LE PEGUEN AL GOBIERNO

• Mucho tiene de cierto las declaraciones del morenista **Ricardo Monreal** al mencionar que todos los problemas internos del partido pegan de manera directa a la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Pero no sólo a ella, sino al propio movimiento y sobre todo cuando se está en puerta el proceso electoral para renovar algunas gubernaturas y las cámaras, lo que será fundamental para la mandataria ya que permitirá perfilar su forma de gobernar. Dicen que las elecciones son una evaluación de los gobernantes en turno y Sheinbaum Pardo tiene un gran examen frente a sí que requiere de todo el apoyo de sus compañeros.

EL CHOQUE ENTRE JESÚS RAMÍREZ Y JULIO SCHERER

• Y hablando de conflictos, quienes prendieron la mecha fueron el asesor de la presidencia, **Jesús Ramírez**, y el exconsejero Jurídico, **Julio Scherer**, luego de que este último publicara su libro "Ni venganza ni perdón" que el exvocero de **López Obrador** promovió a **Sergio Carmona**, mejor conocido como el "Rey del Huachicol", para financiar las campañas a gobernador de Sonora, Tamaulipas y Sinaloa. La respuesta de **Jesús Ramírez** no se hizo esperar al considerar que la publicación es un "libelo que pretende descalificar a la 4 T y que está carente de pruebas. Dice el viejo refrán popular que "cuando las comadres se pelean, las verdades afloran", por lo que seguramente hay mucho de cierto en los dichos de los dos personajes de la pasada administración federal.

LA PRESIDENTA NI LA BURLA PERDONA

• Nos comentan que varios medios se quedaron con el "ojo cuadrado" durante la 'mañanera' de ayer al escuchar a la presidenta **Claudia Sheinbaum** asegurar que en su conferencia "todos pueden venir a preguntar, se les da la palabra de acuerdo a los tiempos...", pero resulta que hay más de una docena de medios que en lo que va del año no han tenido oportunidad de preguntar a la mandataria ni una sola vez por la simple razón de que estando enfrente no los elige, pero si hay diferencias con otros que cada semana, puntualmente, reciben el micrófono para exponer sus preguntas y ¡hasta gestiones! Vaya manera de procurar el equilibrio, tanto que en la misma conferencia un reportero le hizo ver que a él no le había tocado preguntar ¡en meses! ante lo que Sheinbaum ni la burla perdonó: "¡Ya te tocará!".